
 WEEKLY REPORT ROTARYCLUBOF hakusanishikawa                       

ｶﾞﾊﾞﾅｰ方針：「 ク ラ ブ の カ ラ ー を 出 そ う 」  ｸﾗﾌﾞﾀｰｹﾞｯﾄ：「事業を点から線そして面へ」 

白山石川ロータリークラブ           ２０１７年１０月１２日 №759 

会長:多田 茂 幹事:川下英和 

クラブ会報委員長:中島育子  副委員長：山内 隆 委員 中西良彦・西田良治・小路昌弘・松田和仁・木村俊夫

事務局/白山市西新町 159-2 松任産業会館 4階 TEL076-274-2907 FAX076-274-2908   

Mail:info@hakusanishikawa-rc.jp HP://www.hakusanishikawa-rc.jp 

◆お客様の紹介 

2017～2018 学年度米山記念奨学生    尕 藏（ガザン）さん 

2017～2018  受入交換留学生   エマ・ソーラさん 

◆会長挨拶 

皆さんこんばんは。今日は会員増強についてお話ししたいと思います。 

柳生パストガバナーがガバナーマンスリーで次の事を書かれていました。「そもそも、会員増強を何故行う必要があるのでしょうか。クラブに

あっては予算組の必要性から、はたまたクラブの衰退の懸念からその必要性が説かれますが、それはあくまでクラブ内の自己都合によるもので

す。世間一般には関係のないことであり、ロータリーの魅力を語り、理解を得て入会していただき「奉仕の理念」を共有する同士を増やすのが

大義です。将来的に奉仕をする人を増やすことは、それ自体最高の奉仕ではないでしょうか。会員を増やすことは「奉仕の機会」を増やすこと

でもあります。」と言われています。 

当クラブでも11月2日に2回目となるオープン例会を開催いたします。 

ロータリーのことを知って頂き、「奉仕の理念」を共有する同士を増やすために、多くの方にお声をかけていただきたいと思います。よろしく

お願いいたします。 

◆表彰の伝達 

第４回米山功労者マルチプル感謝状   西川 隆 会員 

◆バナー交換 

◆幹事報告（川下 英和幹事） 

◎10/3 石川県赤十字血液センター：金城大学様献血実施に係わるご協力のお願いが届く 

日時 ：10月21日（土）10：00～12：00  13：00～16：00 

                  会場 ：金城大学学園祭会場 

◎10/6 ガバナー事務所：第1回ロータリー・リーダーシップ研究会開催のご案内日 が届く 

日時 ：平成 29 年 12 月 2日（土）午前 9時30分〜午後5時 

会場 ：石川県地場産業 振興 センター本館 

◆委員会報告 

西川 会員増強委員長：10月 10日会員増強会議を開催しました。 

参加者：多田会長、加藤パスト会長、安田パスト会長、小路会員、本島会員、松田会員 藤本会員、西川会員  以上 参加８名 

テーマ：ロータリークラブを楽しく、魅力あるものにするため 

     会員増強のために、楽しく魅力のあるロータリークラブにしななければならない。 

≪まとめ≫ 

１．会員は間のコミニュケ－ションが非常に大事で、会員はそれぞれクラブ内の委員会に振り分けられ、各々役割分担が与えられてい

ます。委員長のみにて活動するわけではありません。委員会では担当委員長と委員がおり、年に１、2 回の会議を主催し、運営を柱

にコミニュケ－ションをはかりたい。会議、話し合いの中で出てきた問題点、疑問などは、会長に報告し、クラブ改善に取組むべき

である。このような過程の中で会員とクラブの関係はより身近なものとなり、会員はクラブと親密に関わり合い、“つながっている”

という意識が生まれる、そんな雰囲気つくりが大事です。 

２．“楽しくなければロータリーじゃない”は初代会長 故藤田清さんのモットーであっつたと聞いております。 クラブを楽しくする

一番のツールは親睦会です。納涼、観月、年末家族会、観桜会、その他友好クラブとの親睦懇親会などがありますが、“会員がより楽

しく”のもと、委員長はリーダーシップをとり、各委員も積極的に関わり、意見をだしてもらう、そのうえで委員長が断をくだす。

ともすれば、委員長ひとりで活動しているようにも見受けられます。単年度会計で予算的にも非常に窮屈なのは確かですが、会員増

強がなれば、このあたりも楽になります。 

３．オープン例会については、前年の実績で2人の入会が実現しました。11月 2日の例会について 会員、特に若手会員の積極的な活

動を期待します。 
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◆エマ報告（カウンセラー 永瀬 喜子会員） 

先週、学校に行きまして担当の先生とエマの時間割を決めてきました。本人の希望もあり数学が入っていたりという事になっておりました。先

生からまた不都合があれば変えましょうと、そのようにおっしゃってくださいました。それから本人の希望もあってサロンで日本語をもう１時

間勉強したいと大変意欲的でこれから木曜日のほかに火曜日も行く事になりました。本人いわく、「同じ事ばかりやっててつまらないから」っ

ていうんですね。サロンの方に聞きましたら、とても憶えがいいと先生におっしゃっていただきました。ただ、困った事に遅刻癖がまだ直らな

いようなので川下さんがちょっと困っております。今のうちに直さなきゃと思っていますが、本人はいっこうに解していないみたいなので、ど

ういうふうに言えばいいのかなと思っていますけれども、とりあえず温かい目で見守っていきたいと思っております。こんな調子でまた２カ月

後に学校に顔を出してというふうに思っております。 

◆プログラム 会員卓話 

半谷 静雄 君 

演題  『 健康長寿のすすめ 』 

※詳しくは当クラブホームページ活動記録でご視聴ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆出席報告 (木村 俊夫 委員長) 

●出席率：71.42 ％   ●出席者：25 名 / 36 名 

●出席補填：0 名    ●出席免除：5 名 

●メーキャップ：8 名 

 10/10：会員増強会議  西川 隆司会員, 加藤 功会員，多田 茂会員，安田 晶一会員， 

小路 昌弘会員，本島 大昌会員，松田 和仁会員，藤本 和久会員 

◆ニコニコボックスの発表 (茶谷 捷治委員長) 

本日合計  17,000円   今年度累計 266,500円 

氏  名 メッセージ 

多田 茂 会長 半谷会員、今日の卓話ありがとうございました。 

川下 英和 幹事 半谷先生、本日は卓話ありがとうございます。 

浅野 昭利 半谷先生、長寿の秘訣、実践してみます。 

米光 利也 半谷学長、本日の卓話ありがとうございます。先生はいつまでも若いですネー、 

エネルギーの秘密は何ですか？ 

茶谷 捷治 健康で、ほどほどに。 

永瀬 喜子 半谷先生、卓話楽しみです！色々勉強せねば…と思っているのですが。 

良い機会をありがとうございます。 

五十嵐 隆介 半谷さん、卓話ありがとうございます。互いに長生きしましょう！ 

会員の皆さんも長生きしてください。 

中嶋 満 半谷さん、愉快でためになる話を有難う。 

池元 ことみ 先週 6、7、8日と商工会議所女性会の全国大会で北海道に行ってきました。暑かったです。 

半谷先生、今日楽しみにしておりました。ありがとうございます。 

永瀬 喜子 先週はお祝いをありがとうございました。案の定、夫は何も気づきませんでした！ 

山内 隆 早退させていただきます。半谷先生、失礼しました。残念です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


